

## SUMMARY

# TINJAUAN TATA RUANG UNIT KERJA REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT AN – NISA TANGERANG

Created by YOHANA DWI ASTUTI

**Subject** : Ruangan, kualitas kerja, unit kerja, rekam medis

**Subject Alt** : Ruangan, kualitas kerja, unit kerja, rekam medis

**Keyword** : Ruangan; kualitas kerja; unit kerja; rekam medis

### **Description :**

Ruangan merupakan penunjang penting untuk meningkatkan kualitas kerja. Keadaan ruang yang sempit dan sumpek dapat mempengaruhi petugas dalam melaksanakan pekerjaannya. Untuk itu penulis meninjau ruang unit kerja rekam medis dalam mencapai standar ruang dan fasilitas kerja di Rumah Sakit AN-NISA Tangerang. Tujuan penelitian ini terbagi atas tujuan umum dan khusus. Tujuan umum yaitu menata ruang kerja rekam medis yang sesuai standar pelayanan Rekam Medis di Rumah Sakit, mendapat informasi keadaan ruang Rekam Medis dan Tujuan khusus yaitu mengidentifikasi kebutuhan ruangan, sarana dan prasarana ruang Rekam Medis, menghitung luas masing-masing ruang yang dibutuhkan Rekam Medis, merancang atau mendesain tata ruang unit kerja Rekam Medis yang sesuai standar pelayanan Rekam Medis. Dengan menggunakan metode penelitian deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui hasil observasi dan wawancara. Dari hasil penelitian ini akan diolah dan dianalisa, serta di deskripsikan berdasarkan teori yang ada. Hasil penelitian yang diperoleh adalah pada unit kerja rekam medis melakukan dua kegiatan antara lain kegiatan Non-Operasional dan kegiatan Operasional. Ruang penyimpanan terpisah dari ruang unit rekam medis. Tata ruang yang belum sepenuhnya memadai terlihat dari luas ruang kurang lebih dan ruangan terlihat sempit dan sumpek dikarenakan jumlah dan ukuran fasilitas yang tidak sesuai dengan luas ruangan. Ruang unit kerja rekam medis terdiri dari 3 bagian yaitu bagian kepala rekam medis, statistik dan pelaporan luasnya adalah , bagian petugas assembling, koresponden dan pembuatan akte memiliki luas yang sama yaitu , bagian petugas koding dan indeks memiliki luas yang berbeda lebih sempit yaitu dan ruang penyimpanan rekam medis aktif luas . Ruang rekam medis yang terlalu sempit serta sarana dan prasarana yang belum memadai dapat mempengaruhi kualitas kerja petugas. Agar ruang rekam medis tidak tampak sempit sebaiknya dilakukan penataan ruang yang lebih baik, menambah luas lantai atau memindahkan ketempat atau ruang yang lebih luas dari ruang saat ini, sehingga ruangan terlihat lebih luas dan nyaman. Dan juga dapat tercapainya kelancaran komunikasi, pengawasan, dan koordinasi.

**Contributor** : Laela Indawati, S.St.MIK

**Date Create** : 17/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201036004  
**Collection** : 201036004  
**Source** : Undergraduate theses hygiene faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor